



東国分中だより

令和7年1月10日

NO.13

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～

<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴



2025年始動。「令和7年度」にむけて…

少々時間が経ってしまい恐縮ですが、あけましておめでとうございます。本年も本校教育活動への温かなご理解、ご協力の程、なにとぞお願ひ申し上げます。

2025年は巳年です。巳年は…

これまで努力してきたことが実を結びはじめる年。また、蛇は脱皮をする

ことから、新たな挑戦や変化に前向きになるといわれています。



1月6日（月）の3学期始業集会において、全校生徒の皆さんに向けては、まさに蛇が脱皮しながら成長するように、「成長は、みなさん心持ち次第。新たな挑戦や経験などを通じて成長し続けてほしい。」という話をさせてもらいました。

また、3学期はあっという間です。3年生は中学校生活の集大成と4月からの新しい進路に向けて、1、2年生は、進級して新たな後輩を迎える準備のために、1日1日を大切にして生活していってほしいと願っています。

最後になりますが、年末、校内では、1、2年生を中心にインフルエンザが猛威を振るいました。社会全体でも、インフルエンザ警報が出され、ニュース等で取り上げられています。空気が乾燥し、連日寒い日が続きますので、こまめな「手洗い・うがい」、十分な「睡眠・栄養」で体調管理をしていきましょう。

「交通安全教室」

1月8日（水）4校時、市川警察署交通安全課の方をお招きして自転車の乗り方やルールについて全校生徒対象にご指導いただきました。自分や他の大切な「命」を守るためにも、今回の安全教室で学んだことを必ず心にとめて安全運転をしましょう。



「PTAお楽しみ会」

1月8日（水）3校時、12月から開催延期となっていたPTAお楽しみ会が行われました。PTA広報委員さんたちが作成してくださったスライドショーや本部役員の方々によるbingo大会で各教室とも新年早々大盛り上がりでした！

